

El diario líder en Salamanca

Lunes, 11 de abril del 2011

Vivir el presente y proyectar el futuro desde el grato recuerdo.

Sociedad

Escrito por Redacción

Lunes, 11 de Abril de 2011 11:16



Antiguos Alumnos del Colegio San Agustín celebran un encuentro e impulsan la actividad de este dinámico colectivo

La Asociación de Antiguos Alumnos del Colegio San Agustín (Asoagusa) celebró este domingo su asamblea anual, un encuentro que impulsa a un colectivo con profundas raíces en este centro. Una Eucaristía, la asamblea en la que se hizo repaso a la labor de la asociación y una comida conformaron el programa de esta entrañable reunión, arropada por el director del San Agustín, Fernando Martín Báñez y el prior de los Agustinos, Jesús Torres, también ex-alumno. Los asistentes recibieron la última revista de la Asociación, en la que se analiza la actividad del colectivo y del colegio en los últimos meses. Sin duda, este encuentro sirve para revivir el presente y proyectar el futuro desde el grato recuerdo y un sentido de pertenencia a una institución educativa señera en Salamanca.